

PREMIER COURS
COTATIONS
POUR LES BOURSES
DE NEW YORK
DE LONDRES
DE PARIS
DE BRUXELLES
DE MADRID
DE BOLOGNE
DE GENÈVE
DE VIENNE
DE PÉTERSBOURG
DE SÉVASTOPOL
DE CONSTANTINOPLE
DE BÉROUNE
DE PRAGUE
DE BRATISLAVA
DE BUDAPESTE
DE BELGRADE
DE SOFIE
DE BUCAREST
DE IERUSALEM
DE CAIRO
DE ALGER
DE TUNIS
DE MARSEILLE
DE NANTES
DE BORDEAUX
DE LYON
DE STRASBOURG
DE COLMAR
DE MULHOUSE
DE GENEVE
DE LAUSANNE
DE BASEL
DE ZURICH
DE BERNE
DE BASEL-LEST
DE BASEL-OUEST
DE BASEL-NORD
DE BASEL-SUD
DE BASEL-CENTRAL
DE BASEL-EST
DE BASEL-OUEST
DE BASEL-NORD
DE BASEL-SUD
DE BASEL-CENTRAL
DE BASEL-EST

PREMIER COURS
COTATIONS
POUR LES BOURSES
DE NEW YORK
DE LONDRES
DE PARIS
DE BRUXELLES
DE MADRID
DE BOLOGNE
DE GENÈVE
DE VIENNE
DE PÉTERSBOURG
DE SÉVASTOPOL
DE CONSTANTINOPLE
DE BÉROUNE
DE PRAGUE
DE BRATISLAVA
DE BUDAPESTE
DE BELGRADE
DE SOFIE
DE BUCAREST
DE IERUSALEM
DE CAIRO
DE ALGER
DE TUNIS
DE MARSEILLE
DE NANTES
DE BORDEAUX
DE LYON
DE STRASBOURG
DE COLMAR
DE MULHOUSE
DE GENEVE
DE LAUSANNE
DE BASEL
DE ZURICH
DE BERNE
DE BASEL-LEST
DE BASEL-OUEST
DE BASEL-NORD
DE BASEL-SUD
DE BASEL-CENTRAL
DE BASEL-EST

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE, LITTÉRATURE, PRO ARIS ET FOCIS, SCIENCES, ARTS

Journal Français Quotidien. NOUVELLE-ORLÉANS, JEUDI MATIN, 14 JUILLET 1904. Fondé le 1er Septembre 1827

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans
NEW ORLEANS FREE PUBLICATION
INCORPORATED IN LOUISIANA
BUREAU: 223 rue de l'Observatoire
Rue Canal et Bienville
Maison au 100, Post-Office de New Orleans
de Second Class, 1892

RECEVOIR LES PRETRES
ANCIENS DE DEMANDES, VENTES
ET LOCATIONS, ETC., QUI
SE SOULEVANT AU PRINCEPS
DE LOUÏSE LA BÈCHE, VOIR
UNE AUTRE PAGE.

DEPÊCHES
Télégraphiques

NOUVELLES
Américaines
ET
Etrangères.

BULLETIN

Manille, 13 juillet.—Un ouragan
dans les colonies au nord-est de
Manille a causé une inondation qui
a détruit San Juan des Monts.

Deux vents vifs ont été perçus.
Les districts des régions infé-
rieures ont été inondés. Les ré-
sidences des Américains et les
étrangers sont isolés.

Le transport dans les rues ne se
fait que par canots.

Il a plu pendant vingt-sept
heures et il est tombé 17 à 15
pouces d'eau, ce qui est sans
précédent. Les communications
avec les dehors sont interrompues.

Les dommages subis par les
propriétés sont évalués à \$2,000,000.

St-Petersbourg, 13 juillet, 4 35
P. M.—La plus vive excitation
régnait dans la ville depuis que
l'on a appris que les Japonais
qui assiégeaient la forteresse en
face de Port-Arthur dimanche
soir, ont été repoussés avec une
perte de 30,000 hommes.

Victoire des Russes.
Moukden, 13 juillet. (transmis-
sion tardive).—D'après des avis
de Port-Arthur, le général Fock
a attaqué le flanc droit des Japo-
nais le 13 juillet et a chassé les
troupes de leur position.

La cavalerie russe s'est avancée
jusqu'à la Passe Nan Ga.

Les Japonais débarquent des
troupes à Liao-Ping-Tao, à mi-
chemin entre Port-Arthur et
Port-Délay sur la côte-est de la
péninsule de Liao Tung.

La plus grande confiance règne
à Port-Arthur où l'on est persuadé
que la garnison pourra tenir
bon.

Bagarre sanglante entre officiers
et civils.
Belgrade, Serbie, 13 juillet.—
Une sanglante bagarre a éclaté
hier sur la promenade de Kragu-
jevac une ville de garnison ser-
be, entre des socialistes et des of-
ficiers de l'armée.

L'escadre du contre-amiral Withoft.

St-Petersbourg, 13 juillet, 12 32
p. m.—L'amiral est sous l'im-
pression que l'escadre du contre-
amiral Withoft participe effec-
tivement à la défense de Port-Arthur,
en entravant la construction de
batteries près des approches et de
la forteresse de l'est qu'une bom-
barde dans ce but.

L'expédition de samedi a été
effectuée dans ce but, attendu
qu'il est possible de retarder ma-
tériellement ainsi la fixation de la
portée efficace des canons de
siège.

C'est probablement pour cette
raison que l'escadre n'a pas en-
core quitté Port-Arthur, et elle
ne s'éloignera probablement que
si la chute de la forteresse devient
inévitabile.

L'amiral considère que la
situation navale est beaucoup
améliorée et s'aperçoit que la
flotte japonaise donne des signes
d'épuisement. Les fonctionnaires
croient que l'amiral Togo, sa-
chant qu'il lui faudra combattre

navires de la flotte volontaire
russe, et que la guerre ne peut
avoir changé la question, prin-
cipalement si des navires sans
dent dans les eaux turques sans
être armés.

Quand le "St-Petersbourg" a
passé le détroit ses canons n'é-
taient pas montés. Il est proba-
ble que le commandant a attendu
d'être hors des eaux turques pour
faire sortir ses canons des cales et
les faire mettre en position.

Le légation japonaise de Lon-
dres dit que le Japon n'a pas en-
core soumis le cas du "St-Peters-
bourg" au gouvernement angai-
s au gouvernement turc.

Livnon de la situation est que
les opérations de ce navire pour-
raient soulever une question de

dicte, mais qu'on n'est pas alarmé
au Japon par la croisière dans le
Pacifique d'un navire russe et on
ne croit pas qu'il pourra entraver
sérieusement le trafic maritime
japonais.

Communication officielle.

St-Petersbourg, 13 juillet.—Une
communication officielle de l'état-
major général russe annonce que
d'après les informations adressées
de sources japonaises à l'état-
major militaire de l'amiral
Alexieff, les Japonais ont atta-
qué les positions russes à Port-
Arthur dans la nuit du 11 juillet,
et ont été repoussés avec des
pertes immenses.

Il est difficile de faire un cal-
cul même approximatif des per-
tes japonaises, que l'on porte au
chiffre énorme de 30,000.

Le message de l'empereur Guillaume.

St-Petersbourg, 13 juillet.—Le
message de l'empereur Guillaume
au régiment de W. Borg auquel
il exprimait ses meilleurs souhaits
attire moins d'attention ici que
dans d'autres capitales. Le "So-
voie Vremya" dit à cet effet:

"Il faut, en vérité, que l'Eu-
rope soit avide de sensations pour
découvrir la possibilité d'une vio-
lation de neutralité dans un mes-
sage adressé à un régiment dont
l'empereur Guillaume est colonel
honoraire."

C'est faire beaucoup de bruit
pour rien, ajoute le journal.

La "Gazette de la Bourse" un
journal en faveur de l'Allema-
gne, est le seul qui interprète le
message comme une preuve de
la "neutralité bienveillante" de
l'Allemagne.

C'est une garantie, dit-il, que
l'empereur Guillaume ne propo-
sera jamais la médiation, car un
monarque aussi fier d'un régi-
ment qui porte son nom et qui se
bat pour l'honneur de son pays,
ne fera jamais cet affront à la
Russie.

A l'état major russe.

St-Petersbourg, 13 juillet.—Le
premier rapport annonçant le dé-
sastre subi par les japonais de-
vant Port-Arthur, est parvenu à
St-Petersbourg la nuit dernière
de Moukden. Ce rapport fut
reçu avec incrédulité dans la ca-
pitale.

A midi quand l'état-major a
reçu le télégramme du vice-roi
Alexieff, annonçant officiellement
la grande victoire remportée par
les russes l'excitation dans la ville
devint très grande.

Cette nouvelle fut immédiate-
ment transmise au "Messenger Of-
ficiel" et quelques minutes après
les petits marchands de journaux
couraient dans les rues de la ville,
annonçant par leurs cris le désas-
tre japonais. La foule se précipi-
ta pour acheter les journaux et
en quelques minutes la nouvelle
se répandait comme une traînée
de poudre.

Les nouvelles de l'état major
général ne s'expliquent pas les
mots "sources japonaises" employés
par l'amiral Alexieff, mais ils dé-
clarent que le vice-roi n'aurait
pas fait un rapport officiel annon-
çant une nouvelle si importante

sans être absolument certain du
fait qu'il avançait. Cependant
l'état major estime qu'il faut ac-
cepter cette nouvelle sous toutes

réserve, en attendant la récep-
tion d'avis définitifs.

On fait remarquer que la date
de l'attaque par terre contre Port-
Arthur, correspond à la seconde
tentative faite par la flottille de
contre-torpilleurs de l'amiral To-
go, de pénétrer dans la rade.

La perte de 30,000 assiégeants
dans une attaque contre des forti-
fications bien défendues ne sem-
ble pas impossible, surtout si les
Japonais ont agi comme en
maintes occasions avec leur im-
pétuosité ordinaire et si les mines
ont été explosées à l'instant pro-
pre.

L'état-major général avait déjà
reçu des informations annonçant
que les Japonais avaient occupé
les monts Takushan, à 3 milles au
nord-est du port mais, était-il
ajouté, les Japonais n'ont pu gar-
der cette position.

Si le désastre japonais est con-
firmé, l'armée du général Nozo
se trouvera dans une position dé-
sespérée, car le général Stoessel
ne manquera pas de prendre l'of-
fensive.

Les Japonais n'ont pas encore
attaqué Ta Tche Kiao.

Une dépêche du lieutenant
général Sahkroff annonce que
des escarmouches ont été livrées à
l'est de Kai Chou.

Les pertes des Japonais.
London, 13 juillet.—Une dé-
pêche de Tokio à la légation ja-
ponaise annonce aujourd'hui que
les Japonais ont perdu quatre
hommes et ont eu vingt blessés
dans les batailles du 5 au 7 juillet
qui leur ont valu l'occupation de
Kai Chou.

Leurs pertes du 8 et du 9 juillet
se montent à environ 150 tués
et blessés.

Accident fatal.
San Bernardino, Calif., 13 juillet.—Le train de voyageurs du

Medecin Conseillait Opération

LE PE-NU-BA RENDIT LE GASTROU
MUTILE



MME. EVA BARTHO

Mme. Eva Bartho, 133 East 12th Street,
New York City, N. Y., écrit:

"Je souffrais depuis trois ans de leuco-
r rhée et d'ulcération de la matrice. Le mé-
decin conseillait une opération que je redou-
tais beaucoup et contre laquelle je faisais
de fortes objections. Malheureusement je suis
une femme changée. Le Feruna m'a guérie.
Il en a fallu neuf bouteilles, mais ma condi-
tion s'est tant améliorée que j'ai continué à
en prendre, car j'avais si peur d'une opéra-
tion. Je suis aujourd'hui en parfaite santé
et ne me suis sentie si bien depuis quinze
ans."—Mme. Eva Bartho.

Il n'y a plus à questionner le fait que l'on
peut compter sur le Feruna pour guérir
toutes les maladies semblables. De toutes
les nombreuses années pendant lesquelles le
Feruna a été mis à l'épreuve dans toutes
les formes et stages de catarrhe aigu et
chronique, pas une année n'a fait subir à ce
remède une épreuve plus rigoureuse que
l'année dernière.

Si toutes les femmes qui souffrent d'une
leucorrhée quelconque particulière à leur sexe
écrivent au Dr. Hartman, et lui donnent une
description complète de leurs symptômes et
et des particularités de leurs affections, il
répondra immédiatement et enverra gra-
tuitement des instructions complètes pour
le traitement.

Écrivez au: Dr. Hartman, President of
the Hartman Sanitarium, Columbus,
Ohio.

Le bacille de la lèpre.
New York, 13 juillet.—Le ca-
pitaine E. R. Rost, du service
médical indien, a réussi à cultiver
le bacille de la lèpre, s'il faut en
croire des dépêches de Rangon,
Birmanie, dit une dépêche de Lo-
ndon au "Times".

Il a formé de cette culture une
substance qu'il appelle leproline,
et dont l'effet bienfaisant est d'at-
ténuer les symptômes de la mala-
die chez les lépreux aux-queles elle
est inoculée.

Le capitaine Rost ayant décou-
vert que le bacille de la lèpre ne
se développe pas dans les sels
extraits de matières nutritives
comme le font les autres bacilles,
a distillé de l'extrait de bœuf infil-
tré dans de la pierre ponce par un
courant de vapeur surchauffée et
a obtenu une matière nutritive
dans laquelle le bacille de la lèpre
et aussi celui de la tuberculose se
développent avec la plus grande
facilité.

Plus de 100 cas de lèpre sont
traités à Birmanie par des injec-
tions de cette substance et le tra-
itement est essayé dans trente au-
tres endroits de l'Inde.

Quatre guérisons ont déjà été
rapportées et une amélioration
sensible est constatée dans une
grande majorité des cas en traite-
ment.

Mort de Philip Casey
New York, 13 juillet.—Philip
Casey, qui fut pendant vingt-cinq
ans le champion des poids de
moyenne, est mort à sa résidence à
Brooklyn. Il était né en Irlande
il y a cinquante-six ans.

Le premier match important de
Casey eut lieu en 1869, quand il
remporta le championnat d'Amé-
rique contre Bernard McQuade.
Il fit avec un autre joueur le tour
de l'Europe et obtint la victoire
contre les meilleures équipes de
ce côté de l'Océan.

Arrivée du général Sampson.
New York, 13 juillet.—Le gé-
néral A. J. Sampson, ministre
des Etats-Unis dans l'Equateur,
est arrivé aujourd'hui de Colou-
mbus sur le steamer "Alliance".



Le 14 Juillet à la Nouvelle-Orléans.